

Veränderungen während des Druckes.

II. Geschäfts-Kalender.

I. Strassen und Plätze im Wiener Gemeindegebiete.

Seite 27. Mit Stadtrathsbeschluss vom 9. November 1894 wurde eine zwischen der Dresdnerstrasse und der Nordwestbahn gelegene Strasse im II. Bezirke mit dem Namen „Leithagasse“ bezeichnet.

Ferner wurde die Pfeifergasse im XI. Bezirke (Simmering) in „Sedlitzkygasse“ umgeändert, dagegen der Name „Pfeiffergasse“ im XIV. Bezirke (Sechshaus) belassen.

Sodann befindet sich im XIX. Bezirke (Nussdorf) bei Nr. 26 Hammerschmidtgasse (früher Heiligenstädterstrasse) eine Sackgasse, welche den Namen „Schätzgasse“ führt, die jedoch im amtlich richtiggestellten Verzeichnisse noch nicht vorkommt.

2. Städtische Gebäude und Realitäten.

Seite 50. Am 1. December 1894 wurde im XIV. Bezirke (Rudolfsheim) Heinickegasse 3 ein städtisches Volksbad eröffnet.

III. Städtisches Jahrbuch.

I. Gemeindevertretung und Verwaltung der Stadt Wien.

Seite 67. Herr Gemeinderath Dr. Karl Linke hat am 30. November 1894 sein Mandat zurückgelegt.



